
 

常盤の松 
           今日から１学期！ 

 ６月１日（月）、ようやく１学期が始まりました。

朝、２、３年生は登校後、一旦教室に入りました。た

だし、予め決められたように生徒を出席番号の奇数と

偶数に分け、本来の教室とその隣の仮の教室を使った

分散教室に入りました。 

 その後、時間までそれぞれの教室で待機し、始業式

開始１０分前には各教室５人ずつになって１列で間隔

を空けて体育館に移動しました。その間、そしてその

後も一切私語はありません。すばらしいです。さすが、

富中生。生徒たちのしっかり頑張ろうという確固たる自覚が感じられました。 

始業式の式辞では、新型コロナウイルス感染防止に伴い、学校内外の様々なことが変更、延期、

中止を余儀なくされる中、学校の「新しい生活様式」を進めていく上での留意事項と生徒に望むこ

とについて話しました。まずは、「感染防止の３つの基本」として、(1)身体的距離の確保（１ｍ）、

(2)マスクの着用、(3)手洗い、についてです。最初の内は教師から細かく指導される場面もあると

思いますが、できるだけ早く慣れ、自分から気づき、どうすべきかを考え、実際に行動に移すこと

ができるとよいと思います。 

また、昨年度までできていたことができない状況が多分にあるということを話しました。授業、

学校行事、諸活動等々。これは仕方がありません。この現実をできるだけ早く「覚悟」し、先のこ

とを考えることが大切です。そして、そこからできる最善の方法と最善の姿を思い浮かべ、早めに

行動に移すのです。それができるためには、一人一人の準備と周囲の人との協力が大切になってき

ます。これを続けることで、「満足感」、「充実感」、「達成感」を得ることができます。 

誰もが初めての経験の中、学期末には「大変だった」だけでなく、「これだけはやったぞ」「こ

れはできたぞ」と言えることを一つでもつくっていけるとよいと思います。 

 

待ちに待った、入学式！ 
誰もが待ち望んでいた入学式。希望と不安の入り

交じった状態が２ヶ月間も続いていた１年生。６月

１日（月）、待ちに待った入学式を行うことができ

ました。式は縮減した形でしたが、厳粛な雰囲気の

中で執り行うことができました。 

式辞では、小学校時代に抱いていた将来の夢を中

学校で具体的な目標にしていくこと、誰もがもとも

と持っている自然や周囲のことに気づく感性を磨
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いていくこと、具体的に何をすべきかをしっかりと考える

こと、思い悩んだら周囲に相談すること、考えたら失敗を

恐れずに実際に一歩踏み出すこと等について話しました。 

最後には、新入生代表として黒岩小出身の矢野海斗さん

が堂々と誓いの言葉を述べ、式が終了しました。式後、中

学１年生としての心構え、学校での感染症予防対策、交通

安全等について、各担当から話をしました。 

 

今日から２学年ごとの分散登校 
６月２日（火）から１２日（金）までの２週間は、２学年ずつ

登校する分散登校となります。これは、学校がこれまで約３ヶ月間

休業が続いたことから、生徒たちが少しずつ学校生活に慣れること

を目標にしています。具体的には、学年ごとに登下校時刻を１時間

差を付けます。授業は４５分授業とし、授業と授業の間の休み時間

を１５分間とし、その間にトイレを済ませたり手洗いをしたりと、

他の生徒と密接にならないよう余裕をもたせます。授業も各学級を

２つに分けて実施します。 

 給食も２日から提供されますが、主にパンと牛乳に加え、おかず

が１品のみ付きます。食べ盛りの中学生にとっては物足りないかも

しれませんが、緊急対応ということでご理解ください。なお、給食

も各学級を２つに分けた状態で食べます。給食当番は、エプロンの使い回しを避けるため、各自

が家庭にあるエプロンを持参して使うことにします。 

 ６月１５日（月）からは、予定では通常登校となっております。今後の感染状況で対応に変更

が生じることもあります。これからも保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

今年度のＰＴＡ本部役員の紹介 
 今年度のＰＴＡ本部役員を紹介します。コロナ渦の中でなかなか予定とおりに進まない面もあ

りますが、生徒のため、保護者のため、学校のために、できることをできる範囲でご尽力いただ

ければ幸いです。１年間、よろしくお願いします。 

   会 長  工藤 寛之      

   副会長  五十嵐 祐弥  多田 麻利江 

  書 記  茂木 隆幸   安藤 晶人（学校職員） 

  会 計  角田 奈津子  浅川 誠一（学校職員） 

 

６月の予定 

・ ２日（火）～１２日（金） 分散登校 半日程度で下校 身体計測 

・１１日（木） 学校評議員会    ・１９日（金） １～３年実力テスト 避難訓練 

・１２日（金） PTA 運営委員会   ・２２日（月） 集金日 

・１５日（月） 通常登校開始    ・２３日（火） 生徒会専門委員会 

・１６日（火） 部活動再開 

 


